

Rede beim „Sommerrendezvous“ am Dienstag, den 11. Juni 2024

Liebe Besucher und Besucherinnen unseres „Sommerrendezvous“,

der heutige Abend ist in mehrfacher Hinsicht ein besonderer Abend.

Einmal für uns als Veranstalter: ein solch hochklassisches Ensemble wie das Ensemble AVRAM mit ihrer Sängerin Schirin Partowi hatten wir noch nicht bei unserem „Rendezvous nach Ladenschluss“. Darüber freuen wir uns sehr.

Der heutige Abend ist aber auch ein besonderer Abend, weil er kurz nach der Europawahl stattfindet. Eine Europawahl mit einem erschreckenden Ergebnis: der Stärkung der Rechtsextremen europaweit. Dass in Deutschland die AfD trotz vielfacher Skandale 16% der Stimmen bekommen hat, 13,5% hier in Dinslaken ist ein schlechtes Zeichen für unsere Demokratie.

Und so ist unser Konzert mit dem Ensemble AVRAM auch ein Statement gegen die Rechtsextremen. Gegen das Völkische für kulturelle Vielfalt, für die Anerkennung der Unterschiedlichkeit der Menschen und auch für religiöse Vielfalt.

Dieser Abend ist aber auch ein besonderer, weil wir zum ersten Mal eine Schirmherrschaft über diese Veranstaltung eingerichtet haben. Unsere Schirmherrin ist die Vizepräsidentin des Düsseldorfer Landtags Frau Berivan Aymaz, die ich hiermit ganz herzlich begrüße. Ich freue mich, dass Sie diese Aufgabe übernommen haben. Wir haben uns vor einigen Jahren kennengelernt, als Sie noch flüchtlingspolitische Sprecherin Ihrer Partei, Bündnis 90/Die Grünen, waren und ich noch als Flüchtlingspfarrer des Ev. Kirchenkreises gearbeitet habe.

Dieser Abend ist aber auch ein besonderer Abend, weil ich ganz besonders zwei Personen aus der Dinslakener Politik begrüßen möchte: nämlich die u.a. für Kultur zuständige Dezernentin Frau Dr. Tagrid Yousef und den Vorsitzenden unseres Kulturausschusses Pfarrer i.R. Ronny Schneider, SPD.

In der Pause haben wir gegenüber im Gemeindehaus Gelegenheit bei Essen von ehemaligen Geflüchteten und Trinken ins Gespräch zu kommen. Dem Eine Welt Laden, der das organisiert hat, möchte ich dafür herzlich danken.....

.....

Ausdrücklich danken möchte ich auch unserem Sponsor, der Volksbank Rhein Lippe.

Nun bitte ich Sie, Frau Aymaz, nun um Ihr Wort!